

STUVA-Tagung 2013 STUVA Conference 2013

27.–29. November 2013
ICS Internationales Congresscenter
Stuttgart

November 27–29, 2013
ICS International Congress Center
Stuttgart, Germany

Aktuelle Informationen / Recent Information:
www.stuva.de

Coupon ausfüllen und faxen an:
Fill out coupon and fax to:

+49 221 5 97 95-50

- Senden Sie mir bitte das Programm und die Anmeldeunterlagen sobald verfügbar (ca. Mai 2013)

Please, send the programme and the registration forms as soon as available (ca. May 2013)

- Nur für Aussteller: Senden Sie mir bitte Informationen und Unterlagen über die begleitende Fachausstellung (verfügbar ab ca. Oktober 2012)

For exhibitors only: please, send information about the exhibition (available ca. October 2012)

Name, Firma, Anschrift / Name, Company, Address

E-Mail

Studiengesellschaft für
unterirdische Verkehrsanlagen e. V.
Mathias-Brüggen-Straße 41
50827 Köln (Cologne/Germany)
Tel. +49 221 5 97 95-0
Fax +49 221 5 97 95-50
E-Mail: info@stuva.de



Sponsoren / Sponsors



Ideelle Mitträgerschaft / Ideal Support



Bereits seit über 45 Jahren stellt die STUVA-Tagung eines der wichtigsten Foren für den gesamten Bereich des unterirdischen Bauens dar. Mit ca. 1.500 Teilnehmern aus mehr als 20 Ländern ist sie eine der weltweit führenden und größten Veranstaltungen auf dem Tunnelbausektor. Die STUVA-Tagung findet jeweils Ende November/Anfang Dezember in ungeraden Jahren statt und ist ein fester Termin im Kalender der Tunnelbauexperten. Veranstaltungsort ist im Jahr 2013 Stuttgart mit dem Mega-Projekt „Stuttgart 21“.

Vortragsveranstaltung

Die Vortragsveranstaltung ist durchgehend zweisprachig (Simultanübersetzung deutsch/englisch) und findet am 27. und 28. November mit folgenden Themenschwerpunkten statt:

- Aktuelle technische Entwicklungen auf allen Gebieten des unterirdischen Bauens
- Internationale Großprojekte
- Sicherheit beim Bau und Betrieb von Tunneln
- Planung/Bau/Erhaltung/Sanierung/Nachrüstung/Forschung
- Maschineller Vortrieb/Bauverfahren in schwierigem Baugrund
- Nachhaltigkeit, Energiegewinnung und Energienutzung beim Bau und Betrieb von Tunneln
- Wirtschaftlichkeit/Vertragsgestaltung/Finanzierung

Fachausstellung*

In unmittelbarem Zusammenhang mit der Vortragsveranstaltung findet am 27. und 28. November eine begleitende Fachausstellung statt. Erwartet werden regelmäßig über 140 in- und ausländische Unternehmen, die auf 5.000 m² Ausstellungsfläche ihre Produkte und Leistungen aus dem Bereich Tief- und Tunnelbau präsentieren. Möchten auch Sie als Aussteller mitwirken, fordern Sie bitte weitergehendes Informationsmaterial mit dem umseitigen Coupon an, oder verschaffen Sie sich auf www.stuva-expo.de einen ersten Überblick.

Technische Besichtigungen

Am 29. November sind Tagungsteilnehmer eingeladen interessante Baustellen und Verkehrsanlagen in Stuttgart und Umgebung zu besichtigen.

STUVA-Preis

Bei der Eröffnung der Vortragsveranstaltung wird der STUVA-Preis 2013 für herausragende Innovationen auf dem Gebiet des unterirdischen Bauens verliehen.

Anmeldung

Das Tagungsprogramm einschließlich der Anmeldeunterlagen kann mit dem umseitigen Coupon angefordert werden. Nutzen auch Sie die Gelegenheit, mit hochkarätigen Experten ins Gespräch zu kommen, Ihre Kenntnisse auf den neuesten Stand zu bringen und Verantwortliche aus den Bereichen Bau, Betrieb, Planung, Behörden, Hersteller, Zulieferer, Wirtschaft und Forschung zu treffen. Wir freuen uns auf Sie!



STUVA Conference 2013

For over 45 years the STUVA Conference has been recognized as a premier forum for all fields of underground construction. With 1,500 professionals from more than 20 countries it is one of the world's leading and largest events in the tunnelling sector. STUVA Conference is held late November/early December in odd years and has become a fixed date in the calendar of tunnelling experts. Venue in 2013 is Stuttgart with the mega project "Stuttgart 21".

Conference

The presentations will be given bilingually (simultaneous translation English/German) on November 27 and 28 covering the following main topics:

- Most recent technical developments in all fields of underground construction
- Major international projects
- Safety during construction and operation of tunnels
- Design/construction/maintenance/refurbishment/upgrading/research
- Mechanised tunnelling/tunnelling under difficult ground conditions
- Sustainability, recovery and use of energy in underground constructions
- Economics/contractual issues/financing

Exhibition*

On November 27 and 28 an accompanying exhibition will take place at the conference venue. More than 140 international companies are expected to present their products and services in tunnelling and underground construction on an exhibition space of 5,000 m². If you are interested in participating as an exhibitor, please ask for more information by sending the request form of the reverse page. You can also find currently updated information following www.stuva-expo.de.

Technical Excursions

On November 29 participants of the conference are invited to visit interesting construction sites and traffic infrastructure facilities in the city of Stuttgart.

STUVA Prize

The „STUVA Prize 2013“ for outstanding innovations in the field of underground construction will be awarded during the opening session of the conference.

Registration

To receive the conference programme including the necessary information for registration please send in the form on the reverse page. Use the rare opportunity to get in touch with top-class experts, to update your knowledge and to meet key professionals from construction, operation, planning, owners, manufacturers, suppliers, economy and research. We are looking forward to seeing you!

